

# Platz neun bei der Wander-WM

Team Luxemburg mit beachtlichem Resultat



Die Luxemburger Teilnehmer haben insgesamt 1 876 Kilometer absolviert.

**Luxemburg.** Vom 26. bis 28. September fand in St. Michael im Lungau (A) die 17. Wanderweltmeisterschaft statt.

38 Wanderer aus Luxemburg nahmen dran teil. Jeden Tag konnten 7, 11 oder 21 Kilometer auf den

unterschiedlichen Strecken gewandert werden, darunter auch ein Marathon.

Die Organisation für die Luxemburger Teilnehmergruppe oblag der Amicale des Marcheurs Kayl. Das Team durchwanderte

1 876 Kilometer und belegte damit den beachtlichen neunten Platz. 2020 wird die Wanderweltmeisterschaft in Saalbach-Hinterglemm (A) stattfinden, erneut mit Luxemburger Beteiligung.

Leon Gryseley via mywort.lu